

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **44 (1952)**

Heft 7-8

PDF erstellt am: **24.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE SYNDICALE SUISSE

ORGANE MENSUEL DE L'UNION SYNDICALE SUISSE

Supplément trimestriel : «TRAVAIL ET SÉCURITÉ SOCIALE»

44^{me} année

Juillet/Août 1952

Nº 7/8

La couverture partielle du réarmement est rejetée

Par *Jean Möri*

En votation populaire du 6 juillet dernier, le peuple suisse a rejeté le projet d'arrêté fédéral sur la couverture des dépenses du réarmement par 352 205 non contre 256 035 oui, trois cantons donnant une majorité acceptante et les vingt-deux autres une majorité rejetante. La participation au scrutin fut à peine de 43%. Les abstentionnistes ont favorisé la coalition d'intérêts les plus disparates opposée au projet pour les raisons les plus diverses et les plus contradictoires. Les cantons romands donnent d'invraisemblables majorités rejetantes, à tel point qu'un sentiment de gêne s'est emparé de leurs mauvais prophètes qui cherchent consolation dans l'attitude négative, beaucoup plus mesurée, des cantons de langue allemande. Nous publierons les résultats officiels de la votation dès qu'ils auront paru dans la *Feuille fédérale*. Mais nous n'attendrons pas pour présenter les résultats décevants des cantons romands.

Voici un tableau significatif :

	Oui	Non	Différence
Fribourg	2 866	10 699	7 833
Vaud	5 252	31 439	29 187
Valais	1 558	11 157	9 599
Neuchâtel	3 617	11 078	7 461
Genève	3 364	14 267	10 903
	16 657	78 640	64 983

Pour toute la Suisse romande, cela fait donc à peine 16 657 oui contre 78 640 non, soit une majorité négative de 64 983 voix. Ce détestable résultat épisodique semble donc donner raison aux sévères commentateurs de la votation en Suisse allemande qui font endosser précipitamment la responsabilité de cet échec aux cantons romands, dont la majorité rejetante, il est vrai, correspond — à